

ALBA-TCP en Angola condena las agresiones de Israel

Image not found or type unknown



ALBA-TCP en Angola condena agresiones de Israel

Luanda, 15 oct (RHC) Representantes de Nicaragua, Venezuela y Cuba, países integrantes de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), condenaron la víspera en Angola las agresiones de Israel en Oriente Medio.

Integrantes de esas representaciones diplomáticas suscribieron un Manifiesto de solidaridad con los pueblos Palestina, Líbano y Siria, donde repudiaron, rechazaron y condenaron “al Gobierno fascista, criminal y genocida de Israel”, que durante 66 años ha cometido un genocidio indiscriminado contra los palestinos.

El Grupo del ALBA-TCP en Angola llamó a la paz y el cese de las políticas de exterminio contra esos pueblos, así como también exigieron respeto a los derechos humanos y al derecho internacional humanitario que “día a día violenta el régimen sionista de Israel”.

De igual forma, abogaron por el cumplimiento de las resoluciones de Naciones Unidas para la creación del Estado de Palestina, como un Estado libre, soberano, independiente y autodeterminado.

En el acto, donde estuvo presente el embajador de Palestina en Angola, Jubrael George Bishara Shomali, refirieron que los crímenes cometidos en la Franja de Gaza representan “la más detestable atrocidad de este siglo y la peor en la historia contemporánea de nuestra Humanidad”.

Añadieron que la oligarquía que domina los gobiernos occidentales y organismos internacionales, supuestos defensores de los derechos humanos, oculta a través de sus conglomerados mediáticos la dimensión del sufrimiento y dolor del pueblo palestino; una barbarie que Israel pretende extender en todo Oriente Medio.

Sus incursiones bélicas en Líbano, Yemen, Siria e Irán amenazan la paz y la seguridad mundial, bajo la mirada cómplice de los gobiernos de Estados Unidos y Europa, afirmaron.

Los presentes escucharon palabras de la embajadora venezolana, Belén Orsini, y del embajador cubano, Oscar González, quien recordó al revolucionario argentino-cubano Ernesto Guevara, en el mes del aniversario 57 de su asesinato en Bolivia.

El encargado de negocios de la misión diplomática de Nicaragua en Luanda, Carlos Andrés Suárez Aguiar, tuvo a su cargo la lectura del Manifiesto, donde el Grupo del ALBA-TCP en Angola reafirmó sus lazos históricos con los pueblos de Palestina, Líbano y Siria.

El encuentro igualmente reservó espacio para un recital poético, que desde los versos recordó a Ernesto Guevara y la resistencia de los palestinos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367489-alba-tcp-en-angola-condena-las-agresiones-de-israel>



Radio Habana Cuba